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※個人情 報保護の観点から、生徒名については姓のみの掲載としています。
こ じ んじょうほう ほ ご かんてん せ い とめい せい けいさい

自分でつくる弁当の日
じ ぶ ん べ ん と う ひ

２月２日（木）、第２回「自分でつくる弁当の日」を実施しました。
がつふ つ か もく だい かい じ ぶ ん べんとう ひ じ っ し

21年前に香川県の小学校で始まった取組が、現在では全国約2,000校
ねんまえ か が わ け ん しょうがっこう はじ とりくみ げんざい ぜんこくやく こう

に広がっています。本校生徒たちは、家庭への感謝の心と、成功し
ひろ ほんこう せ い と か て い かんしゃ こころ せいこう

ても失敗しても多くのことを学び、生きる力を身に付けています。
しっぱい おお まな い ちから み つ

地域学校協議会による関係者評価
ち い き が っ こ う き ょ う ぎ か い か ん け い し ゃ ひ ょ う か

２月２４日（金）、本年度最後の第３回地域学校協議会を開催いた
がつ にち きん ほ ん ね ん ど さ い ご だい かい ち い き がっこうきょうぎかい かいさい

しました。授業参観を通して、学校の様子を確認すると共に、学校
じゅぎょうさんかん とお がっこう よ う す かくにん とも がっこう

の自己評価を元にした関係者評価としてご意見をいただきました。
じ こ ひょうか もと かんけいしゃひょうか い け ん

地域に信頼される学校づくりのための提言として、評価結果は、
ち い き しんらい がっこう ていげん ひょうか け っ か

次年度へ反映させていただきます。
じ ね ん ど はんえい

１・２年授業参観、学級懇談会
ね ん じ ゅ ぎ ょ う さ ん か ん が っ き ゅ う こ ん だ ん か い

２月２７日（月）、本年度最後の１・２年授業参観、学級懇談会を
がつ にち げつ ほ ん ね ん ど さ い ご ねんじゅぎょうさんかん がっきゅうこんだんかい

実施しました。たくさんの保護者の皆様の参加と、新型コロナウイル
じ っ し ほ ご し ゃ みなさま さ ん か しんがた

ス感染防止対策へのご協 力に感謝いたします。また、PTA学年委員
かんせん ぼ う し たいさく きょうりょく かんしゃ がくねん い い ん

のみなさま受付ありがとうございました。
うけつけ

１・２年校内弁論大会
ね ん こ う な い べ ん ろ ん た い か い

３月７日（火）、１・２年生は学習委員会の進行の下、校内弁論大会
がつ か か ねんせい がくしゅうい い ん か い しんこう もと こうないべんろんたいかい

を行いました。事前の学級弁論大会で選ばれた８名の学級代表が命
おこな じ ぜ ん がっきゅうべんろんたいかい えら めい がっきゅうだいひょう いのち

の尊さや仲間の大切さ等について自分の考えを主張してくれました。
とうと な か ま だいせつ とう じ ぶ ん かんが しゅちょう

主張者の手の震えさえ見落とさず、全てを受けとめる聞く側の生徒。
しゅちょうしゃ て ふる み お すべ う き がわ せ い と

聞く側がしっかり受けとめてくれる様子を見て、信頼し自分の考え
き がわ う よ う す み しんらい じ ぶ ん かんが

を発言することができる。そんな関係が、学級でも校内でも出来ている本校の弁論大会です。
はつげん かんけい がっきゅう こうない で き ほんこう べんろんたいかい

６月７日（水）の久留米市青少年弁論大会の本校代表に2-1髙橋さん(写真)が選出されました。
がつ か すい く る め し せいしょうねんべんろんたいかい ほんこうだいひょう しゃしん せんしゅつ

1-1 永松さん 殺処分前の動物を救おう：優良賞 2-1 髙橋さん 生きているから ：最優秀賞

1-2 富田さん 友だちがいてくれたから：優良賞 2-2 河原さん 弁論は必要なのか ：優良賞

1-2 福島さん わたしの努力 ：優良賞 2-3 浅田さん AIと生きるには ：優良賞

2-1 境 さん 仲間のために ：優良賞 2-3 今村さん 大切な時間とは ：優秀賞

卒業証書授与式～８７名が巣立ちました～
そ つ ぎ ょ う し ょ う し ょ じ ゅ よ し き め い す だ

３月１０日（金）、第７３回卒業証書授与式を挙行いたしました。
がつ と お か きん だい かいそつぎょうしょうしょじ ゅ よ し き きょこう

感染防止対策のため全市的に参加人数や時間短縮等の制限はありまし
かんせん ぼ う し たいさく ぜ ん し て き さ ん か にんずう じ か んたんしゅくとう せいげん

たが、今回より千代島PTA会 長をはじめ来賓の皆様にも参列していた
こんかい ち よ じま かいちょう らいひん みなさま さんれつ

だいています。式辞の中では、卒業生に詩人坂村真民さんの詩「本気
し き じ なか そつぎょうせい し じ ん さかむらしんみん し ほ ん き

になると世界は変わってくる」を贈っています。（PTA新聞参照）前生徒
せ か い か おく しんぶんさんしょう ぜ ん せ い と



廊下に展示された作品

会長3-1永松さんが答辞の中で、友人との思い出や家族への感謝にふれると言葉につまり、私も思
かいちょう と う じ なか ゆうじん おも で か ぞ く かんしゃ こ と ば わたし おも

わず目頭が熱くなりました。式の最後に「人生の全てに意味があるから、恐れずにあなたの夢を育
めがしら あつ しき さ い ご じんせい すべ い み おそ ゆめ そだ

てて」と卒業の歌アンジェラ・アキさんの「手紙～拝啓十五の君へ～」を歌い上げ、担任による最後
そつぎょう うた て が み はいけいじゅうご きみ うた あ たんにん さ い ご

の学級活動終 了後、８７名の卒業生が志学門から巣立ちました。
がっきゅうかつどうしゅうりょう ご めい そつぎょうせい し が くもん す だ

１年生美術館見学
ね ん せ い び じ ゅ つ か ん け ん が く

３月１７日（金）午後、１年生は久留米市美術館（旧石橋美術館）に
がつ にち きん ご ご ねんせい く る め し びじゅつかん きゅういしばしびじゅつかん

おいて美術館見学を行いました。生徒たちは、公共の場でのマナーを
びじゅつかんけんがく おこな せ い と こうきょう ば

しっかり守り、ボランティアの方の話と作品鑑 賞に集 中していました。
まも かた はなし さくひんかんしょう しゅうちゅう

修了式・離任式
し ゅ う り ょ う し き り に ん し き

３月２４日（金）、令和４年度の修 了 式・離任式を終えました。
がつ にち きん れ い わ ね ん ど しゅうりょうしき り に ん しき お

修 了 式では、各学級代表が学級目標に対する一年間の取組の報
しゅうりょうしき かくがっきゅうだいひょう がっきゅうもくひょう たい いちねんかん とりくみ ほう

告を行いました。成果と課題をもとに、次年度の準備を進めて欲し
こく おこな せ い か か だ い じ ね ん ど じゅんび すす ほ

いと思います。その後の離任式では、お世話になった７名とのお別
おも ご り に ん しき せ わ めい わか

れ。先生方も生徒も、思いの込もった離任式でした。
せんせいがた せ い と おも こ り に ん しき

（転出先は４月１日の新聞と４月最初の学校だよりでのお知らせとなります。）

令和５年度始業式・赴任式は、４月６日（木）となっています。
れ い わ ね ん ど しぎょうしき ふ に ん しき がつ にち もく

城島中生徒の活躍をお知らせします。
じ ょ う じ ま ち ゅ う せ い と か つ や く し

久留米市学校給食に関する標語 優秀賞 2－1坂本さん

ジュニア青木繁展 筑後信用金庫賞 1－1市川さん

奨励賞 1－1伊藤さん

筑後地区新年揮毫会 天賞 1－1古澤さん,1－2鐘ヶ江さん,3－1堤さん･牟田口さん,3－3横山さん

地賞 2－2永松さん,3－1倉重さん

人賞 1－1白濱さん,1－2福島さん,2－1髙橋さん,2－2井上さん

3－2岩永さん･鐘ヶ江さん･境さん･橋口さん･古澤さん,3－3福岡さん

秀逸 1－1市丸さん･堤さん･富田さん･野口さん,2－1坂本さん･高口さん

2－2下坂さん･鳥越さん,2－3今村さん･谷川さん,3－2下川さん

入選 1－1江頭さん,1－2市川さん･児玉さん･土井さん,2－3坂井さん･田中さん

3－1永松さん,3－3大石さん･葉玉さん

春期休業中に悩み事等がある場合は、学校や相談窓口へ
し ゅ ん き きゅ う ぎょ うち ゅ う な や ご と と う ば あ い が っ こ う そ う だ ん ま ど ぐ ち

全国的に長期休 業が明け、次の学期が近づくと学校に行くの嫌だなと悩んだり、助けて欲し
ぜんこくてき ちょうききゅうぎょう あ つぎ が っ き ちか がっこう い いや な や ん たす ほ

いSOSのサインを出したりする児童生徒が多く見られるようです。
だ じ ど う せ い と おお み

保護者の皆様におかれましては、お子様に悩み事などの心配なサインがでているとき、学校に
ほ ご し ゃ みなさま こ さま なや ごと しんぱい がっこう

ご相談ください。お子様がSOSを出すのではなく、お子様が友人からSOSの相談をされるときもあ
そうだん こ さま だ こ さま ゆうじん そうだん

ります。相談されたとき、どうすればよいか、あらかじめ家庭で話しておくことも大切です。
そうだん か て い はな たいせつ

その際、相談された内容を親や先生など信頼できる大人に伝えることや、悩みがある場合は以
さい そうだん ないよう おや せんせい しんらい お と な つた なや ば あ い い

下の相談窓口も利用できることをご家庭でもお話しください。
か そうだんまどぐち り よ う か て い はな

○ 子どもホットライン24 0942-32-3000(毎日：24時間) e-mail:hotline24@pref.fukuoka.lg.jp

○ 24時間子供SOSダイヤル 0120-0-78310(毎日：24時間)

○ 児童生徒の悩み相談窓口 ※右のQRコードから友だち登録→窓口にメッセージ→相談時間に返信が来る

（祝日、年末年始と土曜日を除く毎日：18:00～20:30の受付）

○ ネットトラブル相談窓口 0120-494-100

（祝日、年末年始と土・日曜日を除く毎日：18:00～21:00の受付）

１年間、本校教育活動へのご理解とご協力ありがとうございました。
ね ん か ん ほ ん こ うきょ う いくか つ ど う り か い きょうりょく

離任式

右より 深町教頭先生･池松先生･

西見先生・武田先生・安村先生･

平山先生・大藪先生の７名



令和４年度 地域学校協議会による関係者評価結果

成果指標 【総合評価】[項目評価結果] 地域学校協議会よる主な提言

学 ①生徒による授業評価「ま 【3】概ね達成できた ・言葉を知らないとまとめることが困難

び とめを自分の言葉で書 ①[3]概ね達成できた になる。語彙力を上げる事をお願いし

を くことができる」3.5以 (根拠：生徒授業アンケート) たい。

つ 上（4段階評定尺度） 3.6_4段階評定の平均 ・Chromebookの活用目的を理解し、有効

な ②Chromebookを「1日3回 ②[2]不十分だった に活用してほしい。何でも頼るのはど

ぐ 以上使っている」と答 (根拠：生徒授業アンケート) うかと思う。

授 える生徒の割合が80％ 1日に3回以上(29％),1日に1～2 ・学校、学ぶことの目標をきちんと持た

業 以上 回50％ せて欲しい。

楽 ①不登校生徒数が前年度 【2】不十分だった ・不登校は、中学校以前から課題であり、

し を下回る ①[2]不十分だった エネルギーを与えることが大切で、数

い ②いじめ(生活)アンケー (根拠：昨年度と同数) 値的改善だけに囚われて欲しくない。

学 トの担任･副任･管理職 ②[3]概ね達成できた ・アンケートだけでなく、日々の生徒た

校 の3重チェック（100％） (根拠：点検データ) ちの生活や態度からのサインを見落と

さないようにして欲しい。

笑 ①思考力を問う問題の出 【3】概ね達成できた ・学力の底上げに試行錯誤しておられる

顔 題率100％ ①[2]不十分だった と思います。生徒の「やる気スイッチ」

の ②教職員評価「まとめを (根拠：定期考査問題) を入れること大切にして欲しい。

先 書かせる手立てがあっ ②[2]不十分だった ・校務のスリム化、効率化に賛成です。

生 たか」3.5以上(4段階評 (根拠：教職員アンケート) 先生に余裕がなければ笑顔になれず、

定尺度） ③[4]十分達成できた 生徒の良い所も見つけることができな

③提案資料の事前提出率 (根拠：運営委員会提出状況) いからです。

100％ ④[4]十分達成できた ・先生が本来の学校の業務だけに専念で

④「先生は自分の良さを (根拠：生徒生活アンケート) きるような教育委員会の取組等の環境

認めてくれる」と答え 94.7%_4段階評定のうち,4と3の づくりが必要である。

る生徒の割合80％以上 占める割合

協 ①家庭学習１時間以上の 【3】概ね達成できた ・家庭（親）の取組が重要であることを、

働 割合を各学年5ポイント ①[3]概ね達成できた まず親が認識しなければならない。

す 上げる (根拠：生徒生活アンケート) ・PTAとしても、もっと親子でアウトメデ

る 2年生：80.4％→85.4％ 2年生 ：84.8% ィア活動の取組を盛んにしていきたい。

学 3年生：63.6％→68.6％ 3年生：81.0% ・将来のビジョン・目標を生徒に持たせ

校 ②平日のゲーム時間１時 ②[2]不十分だった ることが大切。そのためにも、色々な

・ 間以上を各学年5ポイン (根拠：生徒生活アンケート) 進学先や職種があることを知らせて欲

家 ト下げる 2年生 ：80.2% しい。

庭 2年生：76.1％→71.1％ 3年生：77.2% ・歴史系のゲームなど学習系のゲームを

・ 3年生：76.5％→71.5％ ③[4]十分達成できた 取り入れたらいかがか。

地 ③小中合同研修会の実施 (根拠：学園コミュニティ全体研 ・小中連携を積極的にお願いしたい。

域 →年2回実施 修会2回実施)


